



トミーが日本に到着

UPDATES

トミーは9月中旬に無事に日本に到着しました。

トミーが出発する数日前、Jlodgeカフェのディビッド・ミル宣教師が手の震えを治療するため、脳の治療を受けました。治療後はすぐに日常生活に戻ることが出来る予定でしたが、医師の予想を越えて手術の副作用が大きく、左半身に大きな麻痺が残りました(下に詳細)。



▲ ディビッドのお見舞い



▲ ガーデナバレー教会にて、トミーのため出発前のお祈り

この突然の出来事はJlodgeカフェには本当に大きな試練となっています。ディビッドの奥様のゆかさんは彼を支えるために病院に通っています。トミーは到着早々、Jlodgeの運営を支えています。神さまの憐れみにより、このタイミングに間に合ってトミーが日本に到着できることを感謝しています。

ディビッドの手術と回復の経過

ディビッドは手術後左半身が麻痺し、どの程度回復できるかわからないと担当医から言われていました。主の恵みにより、少しずつ体の機能の回復してきました。今日ようやく、支えられながら歩くことが出来ました。

リハビリに取り組むディビッド ▶



◀ 机の上の携帯で、入院しているディビッドとZoomでつなぎながら、コーヒー豆の焙煎を学んでいます。



月間サポーター
募集中

月額サポート
達成率

85%

献金方法



<https://tlyimorse.net/>

tymorse@jems.org



JLODGE Coffee Roasters

〒259-1206 神奈川県平塚市真田 4-11-17